



Bund Schweizer Architekten
Fédération des Architectes Suisses
Federazione Architetti Svizzeri
BSA Zentralschweiz

Einladung zur ausserordentliche Ortsgruppenversammlung

19. September 2019 OGV 1

17. Oktober 2019 OGV 2

28. November 2019 OGV 3

13. Dezember 2019 OGV 4

30. Januar 2020 OGV 5

13. Februar 2020 OGV 6

05. März 2020 OGV +

02. April 2020 OGV 7

04. April bis 18. April 2020

28. Mai 2020 HV OGV 8

04. Juni 2020 GV BSA CH

BSA Surprise 1 (Beda Dillier)

Vortrag 1: (Jazzkantine)

Neuaufnahmen: (Parterre)

Weihnachtsessen (Luzern Nord)

Vortrag 2: (Jazzkantine)

BSA Surprise 2: (Huber Waser Mühlebach)

BSA Vortrag Japan

Vortrag 3 (Jazzkantine)

BSA Reise Japan

Hauptversammlung BSA ZCH

Generalversammlung BSA (Zürich)

Datum: 05. März 2020

Zeit: 18.30, anschliessend Apéro

Ort: Centro, Pavillon, Obergrundstrasse 127, 6005 Luzern

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

In Vorfreude auf die exklusive Reise ins Land des Lächelns lädt der BSA Zentralschweiz zum Vortrag mit Hans Binder ein. Er wird uns erste Einblicke in modernste Architektur und Kunst gewähren und uns auf die traditionelle Gastfreundschaft und Philosophie einstimmen. Der Anlass ist zwar kein Ersatz für die Reise nach Japan, dennoch sind alle herzlich eingeladen, einen Abend lang nach Fernosten einzutauchen.

im Februar 2020, Vorstand BSA Zentralschweiz

«So wie die Architekturbesichtigungen als roter Faden durch die Reise in Japan führt, spannt der Vortrag den Bogen von Tradition und Moderne anlässlich der Gartenbaukunst, die die modernen Architekten Japans auch stark geprägt hat. Ich versuche, anlässlich der Gartenbaugeschichte mit einer Einführung in die japanische Philosophie, den Shintoismus und den Einfluss Chinas die Quellen des japanischen Entwerfens aufzuzeigen.

Der Vortrag gipfelt in zwei kleinen Trockengärten (Steingärten), erstellt um 1500 vom selben Mönch, welche einerseits nur aus dem kulturellen Umfeld historisch gewachsen sind, andererseits aber derart eigenwillig gestaltet sind, dass wir sie wie Kunstwerke der Moderne lesen können. Selbstverständlich besuchen wir beide Gärten dann in Kyoto.»

im Februar 2020, Hans Binder

